
議会報告会報告書 

                                 平成２６年８月４日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ｂ班 

                              代表 下瀬俊夫 

 

平成２６年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２６年 ７ 月 １７ 日（ 木 ） １９：００ ～２０：３０ 

 

２ 開催場所  

        須恵公民館      

  

３ 参加人数（市民） 

         １４      人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 下瀬俊夫 ）（ 大井淳一朗 ）（ 石田清廉 ） 

（ 中村博行 ）（ 杉本保喜  ）（ 笹木慶之 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 笹木慶之 ）  〔司会〕（大井淳一朗） 

② 民生福祉常任委員会     （ 石田清廉 ）  〔記録〕（笹木慶之 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 杉本保喜 ）  〔受付〕（下瀬俊夫） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 中村博行 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

 

① 議会としてギャンブラーを増やそうとしているのか？ 

私はやめたほうが良いと思うが、議会として将来どの様にしたいのか？ 

［回 答］ 

委員会で議論されていない。私見を言う訳にはいかないので差し控えたい。 現

在、全市職員をあげて事業の健全経営を目指しており、議会としては同様の方

向で取り組んでいる。 

 

② ウイルス性肝炎患者に関する請願の採択をされたとのことだが、それを議会と 

してどのようにされるのか？ 

［回 答］ 

     国に意見書として提出する。医療費助成の拡充、基準の緩和・改善に対応する 

ためである。 

 

③ 本市は医療費が高い。県内２位から３位に下がっているようだが、実質的には

上がっている。議会としてどのように行政・市民に働きかけていくのか。 

保険料は他市と比べてどうか。平均世帯のモデル比較はどうなっているか。 

本市は医療機関に恵まれており、一般会計からも税金が繰り入れされている。 

分かり易い説明がほしい。 

［回 答］ 

  健康診断等しっかりやっていただくよう対応に努めたい。比較については資料 

を持ち合わせていない。今後ご指摘の点を踏まえしっかり対応に努めたい。 

 

④ デマンド交通の計画が１０月から１月に変更された。タイムスケジュールに無 

理はないか。議会のチェックはどうか？ 

［回 答］ 

  スケジュールが順調に進んでいるかチェックしていく。 

 

⑤ 他の公共交通機関についてどのように考えているのか。 

バスの利用者が少ないのは料金が高いからではないのか？ 

［回 答］ 

  市民を加えて地域公共交通会議を開催し検討している。 

 

⑥ 災害対応の発電機・照明器等は１１のセーフティネットにそれぞれ置くのか。 

［回 答］ 

  それぞれ置くことになったが、価格の高騰で１９個しか買えないことになった。 



⑦ 一般会計予算決算委員会と他の３常任委員会との役割のすみわけは大丈夫か。 

文書化されて明確に取り扱われているか。 

［回 答］ 

  地方自治法上、ひとつの議案を各常任委員会に分割付託して審議することは好

ましくないので、このような形にした。 

根拠条例に基づき適切な機能管理とその運営に努める。 

 

⑧ いじめ防止対策の１６万円は人件費なのか？ 

［回 答］ 

  各学校に常設の「いじめ対策防止委員会」を置き、会議を定期的に開催するた

めの経費である。（１０００円×４名×２回×１９校） 


